

Téléthon 2015**les jeunes sapeurs-pompiers de Lausanne s'engagent**

Le service de protection et sauvetage de Lausanne ([SPSL](#)) participera une nouvelle fois, cette année, à la récolte de fonds pour le Téléthon afin de financer la recherche contre les maladies génétiques. Traditionnellement, la manifestation se déroule le premier weekend du mois de décembre. Des centaines de bénévoles y participent, dont les jeunes sapeurs-pompiers (JSP) du service de protection et sauvetage Lausanne. Ils s'impliquent dans la collecte de dons du Téléthon et seront présents à Chailly et à la place de l'Europe, samedi 5 décembre.

Les organisateurs du Téléthon espèrent soutenir financièrement la recherche de traitements pour les maladies génétiques et subvenir aux besoins des malades grâce aux fonds récoltés pendant ces journées Téléthon internationales. Les soutiens financiers que la Fondation Téléthon Action Suisse récolte restent en Suisse et sont répartis entre des projets de recherche scientifique et des actions d'aide sociale qui touchent l'ensemble des régions du pays. Ils sont consacrés environ pour moitié à financer les projets scientifiques et pour l'autre moitié à l'aide sociale en faveur des malades, grâce aux associations qui rassemblent les personnes concernées. Les jeunes sapeurs-pompiers du SPSL, (les soldats du feu juniors) offriront du thé aux passants **samedi 5 décembre de 8h à 12h à Chailly** ainsi qu'à la **Place de l'Europe, de 8h à 17h**. Ils proposeront la marmotte « JAZZ », la peluche du Téléthon 2015 et des écharpes, afin de récolter des dons en faveur de ceux qui sont affectés de maladies neuromusculaires. La peluche est vendue au prix de 12 francs et les écharpes à 15 francs.

Le premier Téléthon Action Suisse a eu lieu en 1998, sur l'initiative de l'Association Suisse Romande contre la Myopathie (ASRIM) et de la Fondation Suisse de Recherche sur les Maladies Musculaires (FSRMM) pour venir en aide aux malades atteints de maladies neuromusculaires, dont la recherche se désintéresse et qu'on appelle maladies orphelines.

Pour rappel 2'257'134 francs ont été récoltés, en Suisse, en 2014. Pour participer au Téléthon, faire des dons, ou avoir plus de renseignements sur la manifestation : www.telethon.ch

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Marc Vuilleumier, Municipal des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Michel Gandillon, officier de presse et responsable communication, service de protection et sauvetage, Ville de Lausanne, 079 501 52 18**

Lausanne, le 3 décembre 2015